

## Doctrina de Cristo – “Su Humanidad”

Continuamos en nuestro estudio en la doctrina de Cristo, una doctrina introducido de 2 Juan 9, que dice:

2Jn 1:9 Cualquiera que se rebela, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios: el que persevera en la doctrina de Cristo, el tal tiene tanto al Padre como al Hijo.

vimos que la doctrina de Cristo es la doctrina preeminente en las escrituras. Doctrina es una enseñanza de un Maestro que nunca cambia. Vimos que el primero aspecto de esta doctrina es la persona de Cristo, específicamente la parte que Jesu Cristo es Dios. Si no crees no, estas en rebelión contra Dios, y no tienes al Padre ni el Hijo. No tienes una relación con Dios. Entonces esta doctrina es la primera que deberías entender, y si no lo entiendes, que lo crees por fe, porque vivimos por fe y no por la vista.

La segunda parte sobre la persona de Cristo es la humanidad de Jesu Cristo. Vamos a Heb 2,

Heb 2:7 Hicístele un poco menor que los ángeles, coronástele de gloria y de honra, y pusístele sobre las obras de tus manos.

Heb 2:8 Todas las cosas sujetaste debajo de sus piés. Porque en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él. Mas ahora no vemos todavía que todas las cosas le sean sujetas.

Heb 2:9 Empero vemos a aquel mismo Jesús, que fué hecho un poco menor que los ángeles por pasión de muerte, coronado de gloria y de honra, para que por la gracia de Dios gustase la muerte por todos.

Y lo que podemos ver aquí es que el Señor Jesús, nuestro Dios y Salvador, caminaba en esta tierra como un humano. El Dios Eterno, que ES Jesu Cristo, venía en carne y ya es en carne en el cielo. Jesu Cristo es enteramente un humano. Jesús no es la mitad Dios, mitad hombre, o solamente Dios o solamente hombre, sino el Señor es enteramente Dios y enteramente hombre. Jesús es el Dios-hombre. La naturaleza humana fue agregado al Verbo de Dios; entonces Dios caminada en esta tierra 33.5 años como humano, murió, resucitó, y ya es en ese mismo cuerpo a la diestra de Dios. La plenitud del entendimiento sobre la naturaleza humana de Jesu Cristo es muy importante, porque eso muestra que Él es enteramente humano. Jesús tenía un cuerpo, un alma, y un espíritu, como nosotros. Vamos a Heb 10,

Heb 10:5 Por lo cual entrando en el mundo, dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste, mas a mí me apropiaste un cuerpo:

Heb 10:6 Holocaustos y expiaciones por el pecado no te agradaron.

Heb 10:7 Entónces dije: Héme aquí, (en la cabecera del libro está escrito de mí,) para que haga, oh Dios, tu voluntad.

Entonces Jesús tenía un cuerpo humano, preparado por el Padre para que Jesús pudo hacer la voluntad de Dios. Ese cuerpo fue nacido, creció en esta tierra como nosotros (entonces tenía niñez, adolescencia, y tiempo como adulto), necesitaba comida y duermo como nosotros, y también hacía el proceso de la muerte como nosotros. Pero también tenía un alma. Vamos a Mat 26. Y para que sepas, la obra que Dios hacía para salvarnos en viniendo en esta tierra y tomando un cuerpo, alma, y espíritu, para hacer como nosotros, es una obra maravillosa. A veces cuando pienso en eso me pone en rodillas, alabando a Dios y diciendo a Dios gracias por todo lo que Él hizo para mí. ¿Y sabes qué? Grande es el misterio de la piedad, que Dios ha sido manifestado en la carne. Estamos mirando un poco de eso hoy.

Mat 26:38 Entónces Jesús les dice: Mi alma está muy triste hasta la muerte: quedáos aquí, y velad conmigo.

Y aquí podemos ver a Cristo sintiendo triste en su alma porque es la noche de la última cena, antes de que Él se va a la cruz para salvarnos. Jesús tiene un alma que tiene emociones, intentos, sentimientos, pensamientos. El alma es la esencia de nosotros. Como dijo Jesús, “¿de qué aprovecha al hombre, si grangeara todo el mundo, y perdiere su alma?”. La esencia de la persona es su alma. Y Jesús, siendo hombre, tiene un alma que sintió mucha tristeza, hasta la muerte, cuando Él estaba aquí en la tierra. Y pienso que por eso la Biblia dice,

Heb 4:15 Que no tenemos un sumo sacerdote que no se pueda resentir de nuestras flaquezas; mas tentado en todo según nuestra semejanza, sacado el pecado.

Jesús fue tentado en su cuerpo, su alma, y su espíritu. En su cuerpo, fue tentado por teniendo hambre, sed, etc, cosas que son necesarios para vivir físicamente. En su alma, fue tentado en sus emociones, pensamientos, sentimientos, etc, con deseos del mundo. En su espíritu, fue tentado con quebrando las Escrituras (profecía). Pero con todo eso, Jesús nunca pecó. Jesús no hizo transgresión, pecado, ni iniquidad.

Jesús tiene también un espíritu. Vamos a Lucas 23. El espíritu es la “fuerza de vida” que mantiene a nosotros vivos en nuestro cuerpo y alma.

Luc 23:46 Entónces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu. Y habiendo dicho esto, espiró.

El espíritu nos da fuerza, dirección, y vida. Y cuando eso se va de una persona, la persona se muera. Similarmente, tienes un espíritu, pero cuando renaciste recibiste también el Espíritu de Dios. Jesu Cristo era así. Él tenía su propio espíritu y también el Espíritu de Dios sin medida.

Bueno, Pablo y los otros autores de las epístolas llenan estos factos con más detalles para que podemos entender más sobre la humanidad de Cristo. Vamos a Romanos 1 y también Romanos 9. Cuando Jesús humilló para tomar carne, Él entraba cada aspecto que nosotros tomamos cuando entramos en la tierra para vivir.

Rom 1:3 De su Hijo Jesu Cristo, Señor nuestro, (el cual fué hecho de la simiente de David según la carne,

Y uno de las cosas que Dios tenía que hacer era ordenar como y cuando Él va a encarnarse. Y bueno, no entiendo todo sobre la Divinidad, pero sé que Dios es tres y también es uno. Y Dios decidió que querría que el Verbo fue hecho carne según la simiente de David. En Romanos 9,

Rom 9:4 Que son Israelitas, de los cuales es la adopción, y la gloria, y los conciertos, y la ley dada, y el culto, y las promesas;

Rom 9:5 Cuyos son los padres, y de los cuales vino Cristo según la carne, el cual es Dios sobre todas las cosas, bendito por los siglos. Amén.

Rom 9:6 No empero que la palabra de Dios haya faltado; porque no todos los que son de Israel son Israelitas:

Según estos versículos, Dios determinó que Cristo va a llegar por medio de una nación elegido, que es Israel. Entonces, Dios escogió a cual nación y de cual simiente Jesu Cristo va a nacerse según la carne. Y eso es una forma de predestinación hermanos que pasó en nuestras vidas también. ¿Quién escogió cual familia y cuando en tiempo naciste? [Dios] Entonces, Dios predestinó que vas a ser [nacionalidad] en el año [pone un año] de sus padres [pone nombre]. Dios no predestina quién va ser salvo o perdido, pero físicamente Él predestina cuando vas a nacer, adonde, etc. Y la elección de Israel fue hecho para que Cristo podía venir según la carne por ellos. Jesús es un hombre Judío. Vamos a Isa 9 para ver un poco sobre este nacimiento. Y hermanos, puede ser que sabiendo esto va a ayudarte en sus testimonios con perdidos sobre Cristo, porque hay gente que creen, especialmente en América, que cristianismo es una religión de los blancos o europeos. ¡Eso es una mentira porque Jesús es un Judío! Puede ser que también por medio de los imágenes que artistas hacían en historia sobre Jesu Cristo, mostrándole como un blanco, que gente piensa que Jesús es un blanco con ojos azules (especialmente en catolicismo). Jesús es un Judío y creemos en un Judío, un semético.

Isa 9:6 Porque niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado es asentado sobre su hombro; y llamarse ha Admirable, Consejero, Dios, Fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz:

Y vea que la deidad de este niño, el Cristo, y la humanidad de Cristo es mostrado en este versículo en el antiguo testamento. Pero nota también que Jesús no es solamente nacido como un Judío, pero nacido en una manera única. Vamos a Isa 7.

Isa 7:13 Y dijo: Ahora oid, casa de David: ¿No os basta ser molestos a los hombres, si no que también lo seais a mi Dios?

Isa 7:14 Por tanto el mismo Señor os dará señal. HE AQUÍ QUE LA VÍRGEN CONCEBIRÁ, Y PARIRÁ HIJO, Y LLAMARÁ SU NOMBRE EMMANUEL.

Entonces, si la casa de David estaba mirando, podía saber que van a tener un hijo que fue nacido por una virgen que no tenía relaciones con un hombre. Eso es único, porque nunca pasó antes en la casa de David, y nunca pasará después de que Jesús nació. Solamente pasó una vez. Nota que este versículo dice que “llamará su nombre Emmanuel”. Emmanuel significa “Dios con nosotros”. Podemos ver eso en Mat 1 (vamos allá). Para que sepas, cuando estudias la Biblia vas a ver que Dios creaba hombres en cuatro maneras. La primera manera era con Adam, cuando Dios lo creaba directamente usando el polvo de la tierra. La segunda manera era con Eva, cuando Dios la creaba indirectamente usando una costilla de Adam. La tercera manera era con casi todos nosotros, por procreación, cuando un hombre y mujer se juntan y tienen hijos. La última manera era con Jesu Cristo, cuando Dios usaba el huevo de una mujer para engendrar su Hijo, usando su poder para hacer un nacimiento por virgen.

Mat 1:18 Y el nacimiento de Jesu Cristo fué así: Que estando María su madre desposada con José, ántes que hubiesen estado juntos, se halló haber concebido del Espíritu Santo.

Dios creaba un hombre completo, con cuerpo, alma, y espíritu, por medio de solamente su poder (el Espíritu Santo) y usando un huevo de María, la virgen. Por eso, Jesu Cristo es literalmente de la simiente de David. Y cuando este niño es nacido,

Mat 1:22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo que había hablado el Señor por el profeta, que dijo:

Mat 1:23 He aquí, una vírgen concebirá, y parirá un hijo, y llamarán su nombre Emmanuel, que interpretado quiere decir: Dios con nosotros.

Enteramente Dios, enteramente hombre. Este bebé, Jesús, creció en la misma manera de crecimiento y desarrollo que pasa con nosotros. Vamos a Lucas 2. Esto es una maravilla para mí porque sí que si era Dios, yo nunca voy a hacer algo como esto. Bueno, puede ser que yo, si era Dios, voy a poner carne encima de mí, y bajar en mi trono hasta la tierra para decir a ustedes directamente lo que tienen que hacer. ¿Pero ser parte de todo el proceso del crecimiento de humanidad? ¿Uno de mis creaciones, mi madre, cambiando mis “pampers”? ¿Asistiendo escuela? ¿Obedeciendo mi padrastro, uno de mis creaciones? ¿Sufriendo las bobadas de otros niños? Claro que no. Por eso sabemos que no soy Dios, y que bueno que no soy Dios, ¿amen? Dios sufrió todo eso para que Él podía ser tentado en todo según nuestra semejanza, sacado el pecado. Que sumo sacerdote tenemos hermanos.

Luc 2:52 Y Jesús crecía en sabiduría, y en estatura, y en favor acerca de Dios y de los hombres.

Hablando de los primeros 30 años de la vida de Cristo, no hay mucho escrito en las Escrituras. Pero este versículo lo resume ese tiempo en una manera buena, ¿cierto? El punto es que Dios caminaba el camino de la vida como nosotros en todo. Como un hombre Judío, Jesús fue nacido debajo de la ley. Vamos a Gal 4. Esto es un poco diferente que gente como nosotros, que son parte de las naciones o los Gentiles. La nación de Israel era diferente a los Gentiles porque

fueron elegidos para que el Mesías podía llegar por ellos y también porque ellos recibieron los oráculos de Dios, la ley de Dios.

Gal 4:4 Mas venido el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo, hecho de mujer, hecho debajo de la ley;

Entonces, Dios daría los oráculos de Dios, los mandamientos de Dios, al pueblo de Dios, llamado de ser reyes y sacerdotes a Dios. Y ya, en el cumplimiento del tiempo, el Dios Eterno fue hecho carne y también subyugó a si mismo debajo de la ley que Él daría a su pueblo. ¿Qué cosa, cierto? Lo digo porque esto es un concepto extraño para los líderes de gobiernos hoy en día. Ellos son encima de la ley. Ellos escriben la ley para otros pero no están subyugados de sus leyes. En los EEUU, el Congreso no tiene que obedecer sus propias leyes. Por ejemplo, el Congreso dice que todos los ciudadanos tienen que pagar impuestos para seguridad social, pero las personas que son parte del Congreso no tiene que pagar eso. Pero no nuestro Dios; Él determina algo, y está debajo de esa determinación también. Dios es justo hermanos.

Gal 4:5 Para que redimiese los que estaban debajo de la ley,

Volviendo a Lucas 2, podemos ver esto.

Luc 2:40 Y el niño crecía, y era confortado en espíritu, y henchíase de sabiduría; y la gracia de Dios era sobre él.

Luc 2:41 E iban sus padres todos los años a Jerusalem en la fiesta de la pascua.

Luc 2:42 Y como fué de doce años, ellos subieron a Jerusalem conforme a la costumbre de la fiesta.

Jesús, cuando tenía 12 años, subyugó a si mismo debajo de sus diez mandamientos, y las leyes ceremoniales y civiles en Exodo, Levitico, etc. Jesús obedeció cada ley en ese Libro, y dijo eso también en Mat 5.

Mat 5:17 No penséis que he venido para invalidar la ley, o los profetas: no he venido para invalidarlos, sino para cumplirlos.

Él vivió una vida sin pecado hermanos. Entiendo que esto parece obvio para nosotros porque creemos que Jesús es Dios, pero hoy en día hay muchas personas que creen que Jesús era un humano en la historia pero que él pecó. Yo tenía una experiencia así recientemente con alguien que fue enseñado en escuelas católicas toda su vida. Él rechazó catolicismo después de aprendiendo sobre su historia matando a personas, pero ya es un “deísta cristiano”. Y él me dijo que Jesús pecó como si fuera algo obvio. Claro que mostré versículos en contra de esa doctrina a él, pero quiero que entiendas que hoy en día no sabes lo que cree la gente sobre Jesu Cristo. Por eso tenemos que preguntarles y enseñarles cosas tan simples como “Jesús nunca pecó en su vida humana”. También, vi un cuestionario Americano de Barna Group sobre si Jesús pecó o no. Ese

cuestionario dice que 56% de las personas que son “Mileniales”, o personas que son adultos en este tiempo, creen que Jesús pecó. ¡Eso es más que la mitad hermanos! Pero si crees que eso es una maravilla, ¡hay casi 30-40% de personas que dicen que son cristianos que creen que Jesús pecó!

Mat 5:18 Porque de cierto os digo, que hasta que perezca el cielo y la tierra, ni una jota, ni un tilde perecerá de la ley, sin que todas las cosas sean cumplidas.

Jesús cumplió toda la ley, y según Pablo en 2 Cor 5:21, Jesús “no conoció pecado”. Pedro dijo en 1 Ped 1:18, Jesús es “un cordero sin mancha, y sin contaminación”. Jesús nunca pecó. Pedro también dijo,

1Pe 2:22 El cual no hizo pecado, ni fué hallado engaño en su boca:

Jesús nunca pecó y nunca dijo algo de engaño. Él SIEMPRE hablaba la verdad, nada más y nada menos. Jesús tenía su lengua en control. La Biblia dice que, “la lengua es un fuego, digo, un mundo de maldad” [San 3:6], pero Jesús lo podía controlar perfectamente. Juan dijo,

1Jn 3:5 Y sabéis que él apareció para quitar nuestros pecados, y no hay pecado en él.

Y bueno, Jesús dijo también en Juan 14,

Juan 14:30 Ya no hablaré mucho con vosotros; porque viene el príncipe de este mundo, mas no tiene nada en mí.

El acusador de los hermanos, que es el príncipe de este mundo, es un buen abogado. Pero él tiene nada en Jesu Cristo. Puedes pensar que eso es nada, pero cuando llegamos al gran trono blanco vas a ver a Satanás acusando a los hombres “más buenos” en este mundo. Y vas a escuchar lo que Satanás tiene en ellos. Jesús es “santo, inocente, libre de mancha, apartado de los pecadores”.

Y bueno, después de Jesús diciendo Juan 14:30 a sus discípulos Él podía decirles “chao” e ir al cielo. Y Jesús tenía esa oportunidad. Pero Jesús no hizo eso. Vamos a Lucas 9.

Luc 9:51 Y aconteció que como se cumplió el tiempo en que había de ser recibido arriba, él afirmó su rostro para ir a Jerusalem.

Jesús podía ir al Padre después de viviendo una vida sin pecado. Pero Jesús decidió ir a Jerusalem para morir en la cruz de Calvario para nuestros pecados. Jesús murió una muerte literal y fue sepultado. Esto tiene testigo en los cuatro evangelios, y creo que ninguno de nosotros tenemos problemas con esta verdad. Entonces, vamos a leer un cuento en Juan 19.

Juan 19:28 Después de esto, sabiendo Jesús que todas las cosas estaban ya cumplidas, para que la Escritura se cumpliera, dijo: Tengo sed.

Juan 19:29 Y había allí puesta una vasija llena de vinagre. Entónces ellos hinchieron una esponja de vinagre, y puesta sobre un hisopo se la llegaron a la boca.

Juan 19:30 Y como Jesús tomó el vinagre, dijo: Consumado está. Y abajando la cabeza, dió el espíritu.

Juan 19:31 Entónces los Judíos, por cuanto era el día de la preparación, para que los cuerpos no quedasen en la cruz en el sábado, porque era gran día aquel sábado, rogaron a Pilato que se les quebrasen las piernas, y que fuesen quitados.

Entonces, Jesús muestra aquí que Él murió como hombre, pero también muestra su deidad porque Él dio su espíritu. Hombres como nosotros no podemos decidir a cuando queremos morir y sacar nuestro espíritu, ¿cierto?

Juan 19:32 Vinieron pues los soldados, y a la verdad quebraron las piernas al primero, y al otro que había sido crucificado con él:

Juan 19:33 Mas cuando vinieron a Jesús, como le vieron ya muerto, no le quebraron las piernas.

Vea que los soldados dicen que Jesús ya era muerto. Hay ideas en este mundo hoy en día que Jesús no murió realmente. Por ejemplo, hay un grupo de Musulmanes creen en la “teoría desmayo” que dice que Jesús no murió pero desmayó. Después, Jesús fue a India y murió allá, y que sus huesos están allá. En el siglo 19, había los hombres como Karl Barth diciendo lo mismo, que Jesús solamente desmayó por cansancio en la cruz y que fue dado una droga para que se apareció que él murió, pero después se levantó en el sepulcro. Pero las Escrituras son muy claros hermanos. Estos soldados son soldados enseñado del ejército Romano especialmente para ejecutar a personas. Cuando ellos vieron Jesús y los dos criminales crucificados, ellos sabían que Jesús ya era muerto. Jesús no estaba respirando, moviendo, nada. Examinaron con mucho cuidado hermanos. Y para acelerar la muerte de los dos criminales, los soldados quebraron las piernas. ¿Pero por qué? Cuando alguien está en una posición como ellos, crucificado, pueden respirar por empujando con sus piernas a la cruz para subirse. Eso se da espacio a su diafragma para que puedas respirar. Si no tienes sus piernas, básicamente vas a ahogarse por el peso de su cuerpo no dejando a su diafragma mover para que sus pulmones extiendan y reciben oxígeno. Pero los soldados querían ser seguros de la muerte de estos hombres, entonces para asegurarse que Jesús ya era muerto,

Juan 19:34 Empero uno de los soldados le abrió el costado con una lanza, y luego salió sangre y agua.

Hay un autor que se llama Lee Strobel que interrogaba a un médico sobre lo que pasó aquí. El medico dijo que cuando hay un tiempo que alguien respira menos y el flujo de su sangre reduce, como en una crucifixión, el corazón comienza fallando. Se acumula un fluido como agua afuera del corazón en un saco. Entonces, el soldado abrió el costado con la lanza, probablemente en el

lugar del corazón de Jesús, rompiendo ese saco de agua y el corazón que tiene sangre. Cuando alguien lanza un corazón, esa persona muere. Entonces, si Jesús no era muerto antes de ese momento, ya era muerto. El medico dijo que la “teoría desmayo” es una mentira no basado en facto porque esa teoría ignora esta parte de la crucifixión de Jesús. También, ¿cómo puede ser que alguien con tantas heridas podía salir del sepulcro e inspirar a sus discípulos para predicar sobre Él? Imagina los discípulos viendo Jesús en esa condición. Solamente podían tener compasión a él, no gozo porque está persona venció la muerte gloriosamente. Entonces, la única explicación razonable es que Jesús murió la muerte de un hombre en la cruz y resucitó con un cuerpo glorificado para mostrar a sus discípulos que Él venció contra la muerte hermanos. Más ejemplos en la Biblia que Jesús murió: Pablo en Romanos dijo,

Rom 5:6 Porque Cristo, cuando éramos aun sin fuerza, a su tiempo murió por los impíos.

Y en 1 Cor 15:3, “que Cristo fué muerto por nuestros pecados, conforme a las Escrituras;” y 2 Cor 5:15, “Y que murió por todos”, o Gal 1:4, “El cual se dió a sí mismo por nuestros pecados”, o Gal 3:13, “(porque escrito está: Maldito todo aquel que es colgado en madero:);”, o Fil 2,

Fil 2:8 Y hallado en su condición como hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.

En la traducción del nuevo mundo de los testigos de Jehová, “la cruz” es reemplacado por un “madero de tormento”. Por ejemplo, en Fil 2:8 dice, “y se hizo obediente hasta la muerte, sí, muerte en un madero de tormento”. No fue un “madero de tormento” hermanos sino LA CRUZ. Jesu Cristo,

Heb 12:2 Puestos los ojos en el capitán y consumidor de la fé, Jesús; el cual habiéndole sido propuesto gozo, sufrió la cruz, menospreciando la vergüenza, y se asentó a la diestra del trono de Dios.

Pero los testigos de Jehová dicen que Jesús fue tormentado en madero, y si murió o no quién sabe, y si resucitó a no quién sabe, porque para ellos Jesús no es Jehová. Entonces, los testigos de Jehová no creen en la deidad de Cristo ni su humanidad. ¿Que piensa la Biblia sobre ellos?

Fil 3:14 Me apresuro hacia el blanco, por el premio de la vocación celestial de Dios en Cristo Jesús.

Fil 3:15 Así que todos los que somos perfectos, tengamos estos mismos sentimientos; y si en alguna cosa los tenéis diferentes, esto también os revelará Dios.

Fil 3:16 Empero a lo que hemos ya llegado, vamos por la misma regla, y sintamos una misma cosa.

Fil 3:17 Hermanos, sed juntamente imitadores de mí, y mirád los que anduvieren así, como nos tenéis a nosotros por dechado.

Fil 3:18 (Porque muchos andan, de los cuales os he dicho muchas veces, y ahora también lo digo, aun llorando, que enemigos son de la cruz de Cristo:

Fil 3:19 Cuyo fin es la perdición: cuyo dios es el vientre, y su gloria es en la confusión de ellos, que piensan solo en lo terreno.)

Nota que testigos de Jehová son enemigos de la cruz de Cristo. Son enemigos de Dios. No tienen la doctrina de Cristo, y no tienen el Padre ni el Hijo.

Entonces, Jesús es un hombre. Él tiene un cuerpo, alma, y espíritu. Él fue nacido, creció, y murió. Él tiene emociones como nosotros y tiene vida por medio de su espíritu. Y Él murió cuando el dio su espíritu al Padre, teniendo una muerte real. Jesu Cristo es completamente Dios, completamente hombre, el Hijo de Dios, el Hijo de Hombre, y es VITAL que crees y entiendes esto hermanos. Si alguien no tiene este primero aspecto de la doctrina de Cristo, que es la persona de Cristo, ellos no son salvos. Ya y punto. Bueno, entonces ¿adónde estamos sobre este aspecto, hermanos, hablando de humanidad en general? Si miras un almanaque, vas a ver que hay casi 7 mil millones de personas en esta tierra. De ese grupo, 68.5%, o 4.8 mil millones de personas, no son salvos porque no creen que Jesús es Dios. Hay 2.2 mil millones, o 31.5%, de personas que creen en “cristianismo” y dicen que creen que Jesús es Dios y hombre. Entonces tienen la persona de Cristo. Pero puedes tener la persona de Cristo y fracasar sobre la obra de Cristo. Y si no tienes la obra de Cristo correcto, no tienes la doctrina de Cristo, y no tienes a Dios. Y ¿sabes qué? Yo era una de esas personas. Creí que Jesús era Dios y que Él era hombre, pero no creía en su obra por mí en Calvario. Y por eso, yo estaba sin Dios y sin esperanza para los primeros 24 años de mi vida. Como hay en la Biblia “Israelitas” que no son realmente Israelitas, hay “cristianos” que no son realmente cristianos. En la próxima enseñanza vamos a comenzar hablando sobre la obra de Cristo.

Oración